

Un diagnóstico de cáncer puede cambiar su vida y la de los que lo rodean. Algunos cambios serán temporales, otros más duraderos, y podrían afectar a su familia, amigos y colegas. Para algunos, los cambios fortalecerán sus relaciones, mientras que para otros, pueden crear más problemas, sobre todo cuando las relaciones ya están debilitadas. Aceptémoslo; los cambios son difíciles. Usted ha enfrentado muchos cambios en su vida debido al cáncer, e indudablemente, le preocupa qué impacto tendrán en su familia, amigos y compañeros de trabajo o escuela.

Suele decirse que el cáncer afecta a toda la familia. Durante su tratamiento, sus familiares y amigos podrían tener que asumir nuevos roles y responsabilidades: